

Hygienekonzept Boule-Arena, ab 31. Mai 2021

Liebe Boulespieler und Besucher unserer Bouleanlage,

bitte verinnerlicht die folgende Verhaltensregeln für die Nutzung unseres Geländes.

- Es dürfen maximal 20 Personen an einem Trainingsabend das Gelände nutzen.
- Nur geimpfte, genesene Personen mit Nachweis und Personen mit einem aktuellen Test sind zum Training zugelassen.
- Teilnehmer am Training müssen sich vorab über den bekanntgegebenen Doodle oder bei Heiko telefonisch anmelden.
- Für jede Trainingseinheit wird eine verantwortliche Person benannt, die für die Einhaltung der Regeln verantwortlich ist.
- Als oberstes Gebot gilt, dass alle auf dem gesamten Gelände einen Abstand von mindestens 1,5 Meter, wie grundsätzlich auch im Alltag, einhalten
- In der Hütte liegt eine Anwesenheitsliste in die sich alle Teilnehmer eintragen müssen.
- Unser Gastraum bleibt geschlossen.
- Die Hygieneregeln beim Benutzen der Toiletten hängen extra aus.
- Beachtet die Hinweisschilder: Der Eingang in die Boule-Arena ist nur unten. Der Ausgang erfolgt über den Tennisplatz 4 oben. Der Platz am Ausgang ist freizuhalten.
- Trainingsberechtigt ist nur wer sich für den jeweiligen Trainingsabend über Doodle angemeldet hat.
- Berührt bitte kein Kugeln Eurer Mitspieler oder Gegner mit der Hand.
- Beim Messen der Kugeln schaut immer nur ein Spieler, der Mannschaft die gerade dran ist, welche Kugel „hat“.
- Es darf immer nur ein Spieler jedes Teams die Spielstandsanzeige der eigenen Mannschaft berühren.
- Wir gehen davon aus, dass jeder Trainingsteilnehmer sein eigenes Desinfektionspack dabei hat - Denkt immer an die allgemein gültigen Hygieneregeln. Diese gelten natürlich auch beim Boule!

Vielen Dank das Ihr alle mithelft, damit wir alle gesund bleiben und spielen dürfen!

Die Vorstände

Achim und Patrick